

ハッピー&スマイル 32号

発行者
社会福祉法人楽寿会
特別養護老人ホーム楽寿荘
四倉町上仁井田字横川67
Tel. (0246)32-6381



サンタクロースが やって来た

「リンリンリン、リンリンリン」軽快な鈴の音に合わせて、楽寿荘にサンタクロースが一足早くやって来ました。利用者の皆さんはサンタの帽子をかぶり拍手でサンタを迎えてくれました。



「クリスマス会楽しみにしてました♪」

デイサービスにて・・・

紅葉狩り♪
十一月十六日～二十一日頃にかけて、背戸峨廊まで紅葉狩りに行きました。



二階では、利用者の家族の方によるキリスト教の講話を頂き、且つ司会の職員の方のクリスマスのお話など、聞き入りました。
その後は、男性職員による踊りにも場内大笑い。最後はクリスマスソングの合唱です。



「腹踊りのおなかにおもわず手が伸びます！」



寒いので外の散策はあまりできませんでしたが、綺麗な色に染まる景色を見て、澄んだ空気を吸って、リフレッシュしました。



「まるで絵のように綺麗な景色でした！」

シャンメリーやジュース、ノンアルコールビールで乾杯した後は、待ちに待ったお昼ご飯。から揚げやメロンなどオードブルを美味しく食べました。
サンタクロースにプレゼントもらい、楽しいひとときを過ごしました。



「サンタさん、プレゼントありがと～！」



AIZU塾様、来荘

十一月二十六日(日)、「AIZU塾」の皆様が来荘し、白虎隊の演舞を披露してくださいました。
息の合った演舞に拍手喝采。アンコールにも答えていただきました。

クリスマス会♪
十二月二十五日(月)、デイサービスセンターでもクリスマス会が行われました。

「サンタの帽子やトナカイの角をつけておめかし♪」



踊りを披露した後は、利用者の皆さんとお話しの時間。「とっても良かったよ」と涙ぐみながらお話ししていました。



「利用者さん自ら握手をし、とても感動された様子でした。」

文化祭

十一月十一日(土)、十二日(日)、二日間にわたり、四倉公民館二階大ホールにて四倉地区の文化祭が開催され、今年も楽寿荘は参加させていただきました。
米寿を迎えた利用者さんの写真と、大きいパネルに、楽寿荘の広報紙「ハッピー&スマイル」と、ショートスティの利用者の皆さんが作った貼り絵を掲載しました。また、介護用品のカタログ等も展示もしました。



寒い中の開催でしたが、たくさんのお客様に見ていただいて、楽寿荘の様子を紹介することができ、実りのある文化祭となりました。
来年度の参加の際も、よろしく願い致します。



「ショートスティ利用者の貼り絵は、昨年度のは本館内各棟の廊下に貼ってあります。素晴らしい作品の数々を、来荘の際はご覧ください。」

二〇一七年も、利用者の皆さんのたくさん笑顔を見ることができ、職員にとつて喜びの多い年となりました。
二〇一八年も、皆さんの笑顔が溢れる一年となるよう、職員一同努めて参ります。よろしくお願ひします。



楽寿会ホームページはこちらから



<http://www.rakujukai.com>

